



# ひまわり



阿見第二小学校

令和6年5月2日

NO.2



給食前、よい姿勢で待っています！

## 『初めて』づくしから・・・

1年生は、日々、様々な『初めて』を経験しながら、この1か月生活をしていました。

職員室に来たのはいいけれど、どうしていいかわからず、中から声をかけてもらって事なきを得たこと。登校後、ランドセルをロッカーに入れるまでがさあ大変。名札の安全ピンの針がなかなか外れず、「やってください」と名札を付けてもらっていたこと。おうちの方を思い出し、泣き始めてしまったこと。

それが現在では、8時には全員がランドセルを手際よく片付け、朝の会が始まるまで静かに自由帳に絵を描いて過ごしています。学校生活にすっかり慣れ、休み時間には元気に校庭を駆け回るようになりました。1か月の間の成長著しい姿が頼もしいですね。



## PTA授業参観・総会 ありがとうございました

4月19日(金)は平日にもかかわらず、授業参観・学級懇談・PTA総会へご出席いただき、ありがとうございました。



子供たちの一生懸命授業に臨む姿や友達と学び合う姿や学級の様子をご覧いただけたことと嬉しく思っております。また、PTA総会では多くの保護者の皆様にご参加いただき、全ての議事に承認いただきましたこと、誠にありがとうございました。この日に向けて、ご尽力いただきましたPTA会長様はじめ、新旧本部役員様に、この場をお借りして感謝申し上げます。ありがとうございました。さらに、懇談会では学校へのご意見等もいただくことができ、大変有意義な時間になりましたこと、感謝申し上げます。いただいたご意見等は教職員間で共有し、生かせるよう努めてまいります。

## 当たり前前を当たり前前

4月18日(木)には、「1年生を迎える会」が開かれました。

まず、感心したのは、会が始まる前の子供たちの集まる様子です。どのクラスもきちんと並んで、ほとんどの子がだまって静かに移動し、1年生の入場を待っていました。この「当たり前前が当たり前前ができる」ということが、実は非常に難しく、素晴らしいことなのです。

教育活動は、一つ一つの経験の積み重ねです。今、6年生が最高学年として頑張ってくれているのは、経験をたくさん重ねてきているに他なりません。私たち職員一同、折々の経験を大切に、支援していきます。



### ○ ラーケーションについて

学校登校日に学習の一環として家族で体験学習を行う際、1年に5日以内であれば出席停止扱いとなり、欠席にはなりません。スクリレでかまいませんので、1週間位前までにお知らせください。

### ○ プール学習の再開について

先日教育委員会からお知らせがあった通り、今年度からプール学習が再開します。詳細については連休明けにお知らせする予定です。

### ○ 連休中の生活について

スクリレでお知らせした「連休中の生活」について、各ご家庭でご確認いただければと思います。この1か月の心身の疲れもたまっている時期でもあり、体調不良を訴える児童が増えています。十分な休養とご家庭での時間を大切にしつつ、生活リズムの維持等にご協力をお願いいたします。